

Capai Target Triwulan, PT. APM Merauke Berikan Penghargaan Kepada Karyawan

Updates - MERAUKE.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 22, 2022 - 18:56

Image not found or type unknown



MERAUKE - Manajemen PT. Agrinusa Persada Mulia (APM) Kabupaten Merauke memberikan penghargaan keberhasilan pencapaian target triwulan periode kerja bulan Januari, Februari, dan Maret tahun 2022 kepada Asisten, Mandor 1, Mandor Panen, Kerani Panen, Kerani Kirim, Pemanen, Pemuat, Supir, dan Mekanik terbaik se APM.

Kegiatan acara pemberian penghargaan ini di hadiri oleh Group Estate Manager (GEM) Syaharman, Manager Kebun APM Surono, Manager Kebun ACP 2 Bachtiar Batubara, Asisten SSL Raymond Dumatubun, Kepala Tata Usaha Anna Muslimin, seluruh staf Kebun ACP dan APM baik lapangan maupun support, dan perwakilan karyawan per Afdeling 1 sampai 6, yang bertempat di Lapangan Kantor Kebun PT.Agrinusa Persada Mulia APM, Jumat (22/04/2022)

Manager PT. Agrinusa Persada Mulia (APM) Surono mengatakan penghargaan berupa pemberian sertifikat untuk Asisten dan karyawan terbaik itu sebagai apresiasi kepada pekerja yang sudah menunjukkan kinerja yang baik untuk kepentingan perusahaan.

Dengan penghargaan ini juga untuk memacu semangat pekerja lainnya.

"Ke depannya, semua pekerja diharapkan bisa memberikan kinerja yang optimal kepada perusahaan," ujar Surono.

Penghargaan diberikan langsung oleh Syaharman sebagai General Manager PT.Agrinusa Persada Mulia (APM).

Dengan kinerja optimal para karyawan, maka perusahaan semakin maju dan otomatis manfaatnya dirasakan karyawan.

"Para karyawan pemanen sawit adalah ujung tombak perusahaan dalam meraih kinerja yang baik," ucap Syaharman.

Oleh karena itu dia berharap prestasi terbaik itu dapat dipertahankan pekerja serta ditingkatkan dan bahkan bisa ditularkan kepada karyawan pemanen lainnya.

Kriteria karyawan pemanen kelapa sawit penerima penghargaan yakni dari kapasitas, disiplin, mutu panen, perilaku, dan loyalitas masing-masing karyawan.

Salah satu penerima penghargaan Asisten Terbaik adalah Asisten Afdeling 2 Kebun APM yaitu Joel Fransisco Sinaga dengan pencapaian produksi Tandan Buah Segar sebanyak 3.813 ton dari target 2.574 ton. (Mustapa)